

Opération « Vitrines Roses » : Les commerçants se mobilisent contre le cancer du sein

Dans le cadre d'Octobre Rose, la Communauté d'Agglomération s'engage pour la seconde année consécutive dans la prévention contre le cancer du sein, en partenariat avec la Ligue contre le cancer.

L'objectif est de sensibiliser au dépistage des cancers et à l'importance de l'activité physique et d'une alimentation saine dans la lutte contre la maladie et la récurrence. Les fonds récoltés seront entièrement reversés à la Ligue contre le cancer.

L'opération « Vitrines roses », qui concerne les commerçants, s'inscrit dans le cadre de cette démarche dédiée à promouvoir le dépistage du cancer du sein auprès de la population.

Vous êtes commerçants et vous souhaitez vous aussi être un relai pour sensibiliser la population au dépistage du cancer du sein, n'hésitez pas à décorer votre vitrine en rose et à vous inscrire auprès de la ligue contre le cancer.

Pour toute précision sur cette opération :

https://www.ligue-cancer.net/article/59006_les-vitrines-roses-2020

